
 

 

 

 

夏休みは楽しく、充実した時間に 

                                      校長 菅原 尚志 

もうすぐ、夏休みです。皆さんにとって、この１学期は充実していましたか。 

今月７月７日は、七夕でした。府中市が市制施行７０周年を迎えた機会に、

本校の生徒会を中心に、府中第七小学校、武蔵台小学校の児童会と連携し、

コミュニティ協議会、武蔵台文化センターの協力の下、子供たちが、将来の

自分、未来の府中市について考え、将来の夢や希望を七夕飾りにしました。

文化センターのロビーに展示したので、選挙の投票の際に御覧になられた方

もいらっしゃると思います。 

子供たちの願いは様々で、「海外で駄菓子屋さんを開いて人を笑顔にした

い」「看護師になって人を助けたい」「卒業しても友人と仲良くしていたい」などがあり、どの短冊も夢や希望

にあふれていました。現在、世界は紛争、気候変動など、多くの課題に直面しています。子供たちが大人にな

り、夢を叶える頃には、今よりも安心して過ごせる世の中であってほしいと思います。 

ところで、保護者の皆様は、中学生の頃に「なりたい職業」はありましたか。今年発表された「中学生のな

りたい職業」に関する調査結果は左の表のとおりでした。

昔から人気の職業や、今の時代の新しい職業もあります

が、男女共に「決まっていない・分からない」と回答し

た割合が最も高く、20％程度ありました。別の調査で

は、保護者の働く姿を見たことがある高校生は、将来の

夢をもちやすい傾向にあるという結果があります。社会

構造が変化し、会社等に勤める人が増え、子供たちにと

って「働くこと」が身近でなくなってきたことが結果に

表れているように思えます。一方で、「なりたい職業」調査にあった「職業に就きたい理由」の中に、「職場体

験で教師を体験して、子供と触れ合うのが楽しいと思った」というのがありました。本校でも、９月に第２学

年で職場体験を行いますが、改めて、生徒にとって職業に触れる機会が貴重なものであると思いました。 

 夏休みは高校説明会等も予定されており、２、３年生の中には参加する生徒も多いと思います。夏休みは、

３年生に限らず、１、２年生の生徒にとっても、進路や将来について考える良い機会です。保護者の方や、久

し振りに会う親戚の方などから「働くこと」などについて話を聞いたり、出かけた先での様々な経験をしたり

してほしいと思います。もしかしたら、その中に「将来（なりたい職業）」につながる発見や出会いがあるか

もしれません。長いようであっという間の４０日間です。学習はもちろん、部活動や習い事、オリンピック観

戦、そのほか普段では取り組めないことに挑戦するなど、充実した時間にしてください。 

最後になりますが、夏休み中は、子供たちだけで繁華街に出かけて犯罪等に巻き込まれたり、自転車で出か

けて交通事故にあったりするなど、事件や事故に巻き込まれるリスクが高まります。外出するときは、行先、

一緒に行く人、帰宅時間等を確認することや、自転車に乗る際はヘルメットを着用することなど、安全対策を

お願いします。また、万一、犯罪や事故などに巻き込まれた場合には、速やかに警察等に連絡するとともに、

学校への連絡をお願いします。熱中症の予防を含め、安全に注意して、楽しく、かつ有意義な夏休みをお過ご

しください。２学期始業式に、一回り成長した生徒の皆さんに会えるのを楽しみにしています。 
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中学生のなりたい職業 

順位 男子中学生 女子中学生 

１ 国家（地方）公務員    6.5％ 教師・教員・大学教授   4.9% 

２ スポーツ選手       5.5％ 歌手・ミュージシャン 4.9% 

３ 動画投稿者         5.3％ 国家（地方）公務員  4.3％ 

４ ゲーム業界の仕事     4.3％ イラストレーター   4.0% 

５ 機械エンジニア・整備士 4.0% 保育士・幼稚園教諭  3.6% 

 決まっていない・分からない 23.7% 決まっていない・分からない 17.9% 

LINEリサーチ「中高生のなりたい職業」より作成  

 

文化センターでの飾り付けの様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「社会を明るくする運動」の街頭広報活動に参加しました。 

生徒会役員の生徒が、７月１日（月）の放課後に実施され

た「社会を明るくする運動」の街頭広報活動に参加しました。

感染症対策で中止していたため、４年ぶりの開催だそうです。

当日は、あいにく雨の降る中での実施になりましたが、市立

中学校全校が参加し、駅構内やけやき通りで、ちらし等を配

りました。 

荷物と傘で手がふさがっているため、なかなか受け取って

もらえませんでしたが、積極的に声がけし、割り当てられた

キャンペーン用品を全て配布することができました。 髙野市長、保護司の方と一緒に記念写真 

８．９月行事予定 

 

文化センターまつりに参加しました。 

ダンス部の発表 吹奏楽部の発表 

７月１３日、１４日の２日間、武蔵台文化センターまつりが行われ、吹奏楽部、ダンス部が発表を行いまし

た。暑さと雨が心配される中でしたが、元気いっぱいの表現力あふれる発表をしました。 

また、消防団の射的ブースにもお手伝いボランティアが参加し、幼児や小学生を楽しませていました。 

様々な立場で七中生が地域の一員として参加する姿に、頼もしさを感じた２日間でした。 

七中生の活躍 

第50回  

東京府中ロータリークラブ作文コンクール 

入選者を紹介します。 

テーマ『私を成長させてくれた わがまち 府中』 

銀賞 ３－１ 望月 はなかさん 

銀賞 ３－２ 奥山 奈々花さん 

銅賞 ３－３ 坪谷 智咲さん 

 

３－１ 有竹 煌羽さん  

第63回東京都中学校総合体育大会陸上競技大会 

男子共通 走り幅跳び予選通過〈5位〉 6ｍ14 

          決勝  〈12位〉 5m94 

春季大会成績により、 

全日本中学校通信陸上競技大会に出場します。 

府中市子ども議会  

７月に事前交流会と本会議が開催されます。 

七中からは、 

３－１ 望月 はなかさん、３－２ 市 佑菜さん 

が議員として出席します。 

 


